## 岡山県立倉敷天城高等学校

# 米国バーストー校海外短期研修 2013年研修の概要



平成18年2月に、本校は倉敷市の姉妹都市であるアメリカ合衆国ミズーリ州カンザスシティにおいて、理数教育に熱心に取り組んでいるThe Barstow School (バーストー校)と教育連携姉妹校の締結を行いました。同年8月から共同科学実験などを行う短期研修を開始しました。今年はこの交流の8年目となり、生徒10名と教員2名を派遣しました。本校は、文部科学省からスーパーサイエンスハイスクール(SSH)の指定を受けており、この研修はSSH研究開発の一環として行っているものです。

バーストー校では、現地の生徒と共に授業に参加したり、本校で取り組んでいる課題 研究などについて英語で発表したりします。また、教員は現地の教員と共に、理科など の共同授業を行います。

生徒は, バーストー校の生徒の家庭でホームステイをさせていただき, 様々な交流を行い, アメリカの文化を体験しています。

#### バースト一校 歓迎の看板 玄関前で記念撮影をしました



Assembly for Amaki(歓迎会)と授業への参加



### Physics Class (物理のクラス)での共同授業



課題研究(普通科・理数科)などのプレゼン



#### CO2カーレース(体育館)



The Barstow 5K (5kmのランニング)に参加 最終日の土曜日の朝, 学校周辺の5kmを走りました

